



Eglise Catholique d'Alsace – Zone Vignoble Vallées  
**COMMUNAUTE DE PAROISSES DE LA VALLEE NOBLE**  
**MARTHE & MARIE**  
SOULTZMATT – WINTZFELDEN – OSENBACH – WESTHALTEN

### L'Equipe d'Animation Pastorale :

Père Serge Habonimana (administrateur)  
Fabienne Barthélemy (pastorale enfants)  
Valérie Scherrer (pastorale jeunes)  
Joëlle Fischer (liturgie)  
Gérard Weber (communication)

## NOVEMBRE 2024

### Chers paroissiens, chers lecteurs,

Vous voulez visiter Venise. Vous devrez vous acquitter d'une taxe d'accès à la ville si vous n'avez pas

l'intention d'y loger. Le montant est variable en fonction du nombre de touristes prévus par jour et va de 3 à 10 €. Les raisons invoquées pour justifier cette taxe sont multiples : il s'agit dans un premier temps de réguler le tourisme de masse, dans un deuxième temps de financer l'entretien du patrimoine vénitien, dans un troisième temps de rendre plus vivable le centre historique à ses résidents.

Nos villages sont beaux et accueillants, mais ils n'ont pas encore acquis la notoriété universelle de la cité des Doges. Il n'en reste pas moins que les semaines à venir s'annoncent intenses pour la plupart d'entre nous. Les hôteliers et les logeurs ont fait face de longue date à l'intensification des demandes de réservation. Les commerçants seront, à n'en pas douter, en première ligne : cette période de l'année est cruciale pour leur activité. Les organismes publics sont chargés de veiller au bon déroulement des échanges et à la qualité de l'accueil. Les offices de tourisme, en particulier, seront très sollicités. En plus de leur mission habituelle, qui consiste à informer, conseiller, accueillir et commercialiser, les agents d'accueil devront déployer une plus grande énergie pour faire face à des demandes plus nombreuses et souvent imprévues. On n'imagine pas les efforts que ces professionnels du bien-accueillir doivent

Retrouvez le bulletin sur internet

### HORAIRES D'ACCEUIL AU PRESBYTERE

➤ Mardi : 10H30 - 11H30 - Mercredi : 10H30 - 11H30  
- ou sur Rendez-vous ☎ 03 69 54 57 09

18, Rue de l'Hôpital – 68570 SOULTZMATT ☎ 03 69 54 57 09

Courriel : [paroissesvalleenoble@hotmail.com](mailto:paroissesvalleenoble@hotmail.com)

Site internet : [www.paroisses-valleenoble.org](http://www.paroisses-valleenoble.org) - ISSN : 2258-7489

**Vos annonces pour le bulletin avant le 22 du mois SVP. Merci d'avance**



déployer ! L'autre jour, une agente m'a avoué que, dans son office, elle devait sacrifier quelques horaires de permanence pour répondre à des besoins de plus grande polyvalence. Et nous, comment vivons-nous, en tant que chrétiens, cette période si particulière ? La réponse convenue serait de rappeler l'importance du temps de l'Avent, comme temps de préparation liturgique et spirituelle aux fêtes de Noël. Mais cette réponse suffit-elle, surtout quand nous avons l'impression d'être dépassés par l'ampleur de l'événement, avec un trop grand nombre de touristes pour des villages qui n'avaient jamais été conçus pour accueillir autant de visiteurs ? Plutôt que d'adopter un profil bas et résigné, nous voudrions vous proposer de profiter de ces temps à venir pour vous engager sur des Chemins d'espérance et vivre autrement les temps de l'accueil, de la visite et de la rencontre que vous connaîtrez. Vous en saurez plus en lisant l'article à la page 4 de ce bulletin, et la façon dont notre communauté de paroisses s'est sentie concernée par cette action d'ensemble dans les propositions faites lors du dimanche 1er décembre (cf. p. 7). Ce ne sont que les premières : il y en aura d'autres ! Nous vous invitons de tout cœur à vous laisser remplir d'espérance. En participant les uns et les autres aux Chemins d'espérance, nous vous suggérons de mettre en pratique les conseils de l'Apôtre : « Celui qui donne, qu'il soit généreux ; celui qui dirige, qu'il soit empressé ; celui qui pratique la miséricorde, qu'il ait le sourire » (Rm 12, 8).

P. Jean-Luc Lorber, curé doyen  
Responsable de la zone pastorale « Vignoble & Vallées

»

Les premiers Chemins d'espérance Notre secteur connaît une forte affluence de visiteurs durant la période du temps de l'Avent et des fêtes de Noël. Nos paroisses et nos communautés ne manquent pas d'arguments pour les accueillir. Dans le cadre des Chemins d'espérance, elles entendent coordonner leurs efforts et présenter un itinéraire de découvertes et de rencontres fraternelles à leurs hôtes. Ces Chemins d'espérance font aller de lieu à lieu, dans les sites les plus remarquables et les plus vivants de notre Zone pastorale : églises, chapelles, maisons d'accueil, lieux représentatifs du dynamisme de nos paroisses et de nos communautés. Les personnes désireuses de tirer parti de cette proposition trouveront la plupart des renseignements pour bâtir leur itinéraire dans un dépliant gratuit, mis à leur disposition dans les églises et les presbytères, les maisons religieuses et les offices de tourisme du territoire : visites guidées d'églises, églises ouvertes, crèches de Noël remarquables, événements, concerts et expositions. Pour donner un exemple, notre communauté de paroisses des Trois-Châteaux figure plusieurs fois dans ce

dépliant. Ainsi, à la date du dimanche 1er décembre 2024, elle est mentionnée pour l'animation de deux concerts dans les églises d'Eguisheim et Herrlisheim. Le même jour, il est indiqué qu'une visite guidée de l'église de Herrlisheim sera organisée. Les organisateurs des Chemins d'espérance espèrent que le plus grand nombre de visiteurs seront heureux de les effectuer, portés au cœur par le désir de tirer profit du caractère chaleureux et hospitalier si souvent dévolu à notre région.

P. Jean-Luc Lorber

### **Synode sur la synodalité (2021-2024)**

La XVI<sup>e</sup> ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ORDINAIRE DU SYNODE DES ÉVÊQUES qui s'est tenue à Rome du 2 au 27 octobre 2024 a terminée ses assises par un document final qui s'articule sur 5 parties. I : Le cœur de la synodalité, « appelés par le saint esprit à la conversion » ; II : Sur le bateau ensemble, « la conversion des relations » ; III : jetez le filet, « conversion de processus » ; IV : une prise abondante, « la conversion des obligations » ; V : Je t'envoie aussi, « former un peuple de disciples missionnaires ».

En conclusion de ce "Document final", les membres du synode nous partagent une conviction : «Le sens ultime de la synodalité est le témoignage que l'Église est appelée à donner de Dieu, Père, Fils et Saint-Esprit, Harmonie d'amour qui se déverse d'elle-même pour se donner au monde. En marchant en style synodal, dans l'entrelacement de nos vocations, de nos charismes et de nos ministères, et en allant à la rencontre de tous pour apporter la joie de l'Évangile, nous pouvons vivre la communion qui sauve : avec Dieu, avec l'ensemble de l'humanité et avec toute la création. Nous commencerons alors dès maintenant à vivre, grâce au partage, le banquet de vie que Dieu offre à tous les peuples ». Rappelons que l'intitulé de la XVI<sup>e</sup> assemblée générale ordinaire du synode évêques est « Pour une Église synodale : communion, participation, mission ». Cette vision d'une Église synodale appelle la conversion des personnes et des structures.

P. Serge Habonimana

## La vie de la communauté :

### Célébration des Noces d'Or

Jony et Marie Jeanne NIGGEL : le 16/11 à 16 h 00: Wintzfelden

### Ont rejoint la maison du Père céleste

Cécile, Françoise BURCKLEN née GOLLENTZ : 16/10 : Osenbach

Joseph, Jules OBRECHT : le 17/10 : Westhalten

Fernand, Joseph, Yves FREYEISEN : le 18/10 : Wintzfelden

Hélène, Régine, CHEREL née CUVILLIERS : le 23/10 : Soultzmatt

Marie-Jeanne MEISTERMANN née NAST : le 24/10 : Soultzmatt

### Communiqué de décès

La communauté de paroisses de la Vallée Noble Marthe et Marie a la profonde douleur de vous annoncer la mort inopinée du Père Franz LICHTLÉ, membre de l'Institut des Pères spiritains, natif de Soultzmatt. L'événement malheureux serait intervenu à 21h30 le lundi 25 octobre 2024 à Bahreïn au décollage de l'avion qui le conduisait aux Philippines où il allait effectuer des reportages. Portons-lui dans nos prières.

## - PASTORALE DES JEUNES ET DES ENFANTS

### ► Sortie de la zone pastorale au Couvent Saint Marc le samedi 28 septembre

C'est sur les hauteurs de Gueberschwihr, au Couvent St Marc, que se sont réunis environs une centaine d'enfants et de jeunes de la zone pastorale Vignoble-Vallées pour vivre un grand temps fort autour de jeux collectifs : un Escape Game pour les jeunes et des Olympiades pour les enfants.

Après les efforts sportifs de l'après-midi et le goûter, nous avons vécu une très belle célébration dans l'église du Couvent, célébrée par le Père Jean-Marie Renoux au cours de laquelle les enfants et les jeunes se sont bien impliqués.

Enfin, le repas du soir tant attendu, où nous avons dégusté pizzas et tartes flambées bien méritées. Pour clore cette magnifique journée, nous avons eu droit dans la grande salle du Couvent, à une « super boum » où toutes les générations se sont retrouvées à faire la chenille, à danser et chanter tous ensemble sous la houlette des jeunes qui se sont improvisés DJ !

Un grand merci à toutes celles et ceux qui ont organisé cette rencontre et à tous les parents accompagnateurs pour leur investissement.

### ► « **Sacrée Soirée - Soirée Sacrée** » des 10-13 ans

Une dizaine d'enfants étaient réunis pour cette première « Sacrée Soirée – Soirée Sacrée » dans la grande salle Notre Dame du presbytère de Rouffach. Venus des Communauté de Paroisse de Rouffach et de la Vallée Noble et encadrés par des catéchistes, ils ont d'abord fait connaissance entre eux, avant de se lancer par équipe, dans une série de jeux et activités ludiques et variées. Un repas partagé tous ensemble a permis de clôturer la soirée dans la bonne humeur. Les enfants se sont bien amusés au point de vouloir jouer les prolongations. C'est donc avec grand plaisir que nous les attendons pour notre prochaine soirée le vendredi 13 décembre 2024 de 18h à 20h.

### ► **Confirmation des jeunes de nos deux Communautés de paroisses**

En ce beau dimanche ensoleillé, ce sont 12 jeunes de nos deux Communautés de Paroisse de la Vallée Noble et de Rouffach qui ont reçu le sacrement de la Confirmation.

Pour la Communauté de la Vallée Noble : Nicolas BASS, Mathilde GROSS, Maël MADENSPACHER et Charlotte SCHENCK-BOEGLIN.

Pour la Communauté de Rouffach : Clémence DUBISCH, Kenza GANGLOFF, Amélie et Margot JOUAN, Adam PIERRÉ, Honorine SCHAFFHAUSER, Alexandre SCHOTT et Jules STEFFAN.

C'est Mgr Christian Kratz, évêque auxiliaire de Strasbourg qui les a confirmés. Ils étaient entourés des Pères Serge et Honoré ainsi que de Kathia et Valérie, qui les ont accompagnés durant deux ans pour le cheminement vers ce sacrement de leur initiation chrétienne.

### ► **Bricolage de l'Avent le 30.11**

Tous les enfants de 7 à 12 ans de nos deux Communautés de Paroisses sont invités pour une Journée de rencontre sur l'Avent, le samedi 30 novembre à partir de 10h au Couvent St-Marc de Gueberschwihr. Accompagnés par nos responsables, les enfants auront un temps d'éveil à la foi à travers un conte, suivi d'un bricolage de Noël. Prévoir un pique-nique et 3€ de participation. La journée se terminera par une célébration eucharistique à 16h30 à la chapelle du Couvent en présence des enfants et de leurs parents. Renseignement et inscriptions auprès des coopératrices Fabienne et Valérie.

Pour info : Les Lumières de Bethléem (bricolage et veillée) : samedi 21.12.2024.

### ► **Messe des familles :**

Toutes les familles sont attendues à la messe du dimanche 10 novembre à 11h00 à l'église de Westhalten.

### ► **Sortie au Couvent St Marc : entrée en Avent**

Nous invitons tous les enfants de 7 à 13 ans à un temps fort au Couvent St Marc autour du thème de l'AVENT. Cette rencontre aura lieu le samedi 30 novembre de 10 h à 17 h 30. Venez en groupe de catéchisme, en famille, avec les copains et copines pour vivre un moment de partage autour d'un conte de Noël et d'un bricolage.

N'oubliez pas d'apporter le pique-nique pour le repas de midi. Nous terminerons la rencontre par un temps de prières et un goûter où tous les parents sont les bienvenus !

Une invitation sera distribuée et déposée dans les églises.

### ► **Messe d'entrée en Avent : 1<sup>er</sup> décembre 2024**

En ce premier dimanche de l'Avent, à 11 h à l'église de Wintzfelden, nous invitons toutes les familles à nous rejoindre pour cette belle célébration qui nous met en route vers Noël.

## **Annonces**

### ► **Activité dans la communauté de paroisses**

- Le 6 /11 : Réunion de l'équipe liturgique
- Le 7/11 : Réunion de l'équipe de la pastorale du Tourisme
- Le 10/11 : Départ de notre communauté de paroisses de la Vallée Noble du couple du diacre Marc GLASSER
- Le 10/11 : Repas des bénévoles : Osenbach
- Le 17/11 : Repas paroissial : Soultzmatt
- Le 20/11 : Réunion des curés du doyenné à Wettolsheim
- Le 23/11 : Fête et repas de la chorale sainte Cécile: Osenbach-Soultzmatt
- Le 24/11 : Fête et repas de la chorale sainte Cécile : Westhalten

## ► Caritas Alsace, la solidarité de proximité

L'Institution de charité alsacienne depuis 1903, Caritas Alsace agit dans toute la région. Face à des demandes toujours plus nombreuses, y compris dans le Nord du Haut-Rhin, les bénévoles agissent courageusement pour lutter contre la pauvreté, grâce au soutien des donateurs. Le week-end des 16 et 17 novembre, une quête est organisée dans tout le diocèse pour aider l'association dans sa lutte contre la pauvreté.

La force de Caritas Alsace, c'est l'action de proximité. L'association dispose d'un maillage de 80 lieux d'accueils, répartis partout en Alsace. Cette présence sur tout le territoire permet d'agir efficacement et rapidement. En 2023, les bénévoles ont accompagné plus de 23 000 personnes en situation de précarité, soit une hausse d'activité de 20% en un an !

Dans le Nord du Haut-Rhin et en région colmarienne, Caritas Alsace compte des équipes et des épiceries solidaires à Ensisheim, Volgelsheim, Kaysersberg, Munster, Rouffach, ainsi que trois lieux d'accueil à Colmar. En 2023, les 291 bénévoles du secteur ont aidé 1 227 familles en situation de pauvreté. En plus de l'aide alimentaire, les bénévoles du territoire ont mis l'accent sur la lutte contre l'isolement des personnes âgées, ou l'aide à l'apprentissage du français.

Ce sont les donateurs qui donnent à Caritas Alsace les moyens d'agir, pour une aide efficace et de proximité. Mais les familles qui viennent demander de l'aide aux bénévoles sont toujours plus nombreuses. C'est pourquoi l'association lance un grand appel à la générosité en cette fin d'année. Chaque don aidera à faire reculer la pauvreté en Alsace.

Pour rappel, tout don à Caritas Alsace, organisme reconnu d'intérêt général, donne droit à une réduction d'impôt de 75% (et 66% au-delà de 1000€). Un don de 100€ ne coûte donc plus que 25€ après impôt. Don sécurisé sur [caritas-alsace.org](http://caritas-alsace.org), ou par chèque à l'ordre de Caritas Alsace, 5 rue St-Léon, 67082 Strasbourg Cedex.

## ► REPAS PAROISSIAL : LE DIMANCHE 17 NOVEMBRE 2024

Le Conseil de Fabrique de la Paroisse saint Sébastien de Soultzmatt est heureux de vous informer que le prochain Repas Paroissial aura lieu le Dimanche 17 novembre à la salle des Fêtes de Soultzmatt.

Vous trouverez le programme de cette journée et le coupon de réservation en annexe de ce bulletin.

Nous vous attendons nombreux et serez ravis de partager avec vous ce moment de détente et de convivialité au service de notre église paroissial.

► **L'Almanach Sainte Odile 2024** est disponible auprès de vos sacristains dans différentes paroisses au prix de 11 €.

Cette édition permet de découvrir la profondeur des coutumes et des traditions, l'histoire, la culture et les arts, les hommes et les femmes qui modèlent encore le visage de l'Alsace et de son Eglise. Sa fonction est de proposer une large palette de textes et de photos permettant de se cultiver tout en se divertissant. Avec son calendrier développé, ses articles plus brefs, l'almanach ouvre sur l'histoire du diocèse de Strasbourg, sur l'art et les traditions religieuses, sur les événements survenus en Alsace, souvent oubliés mais continuant à marquer la mémoire collective, sur la manière dont l'Eglise diocésaine s'inscrit dans la région. Son seul but: permettre au lecteur d'accéder, par des voies diverses, à la connaissance de l'Eglise locale dont il fait partie.

Pour tout autre renseignement s'adresser à

Gérard FISCHER Tél : 07 71 22 07 53

► **L'équipe locale de Terre des Hommes Alsace**, vous propose ses arrangements de Noël au profit des enfants que nous soutenons au sud de l'Inde.-

- A Soultzmatt le 01/12 après la messe de 9h30
- A Westhalten le 08/12 après la messe de 11h00
- A Wintzfelden le 15/12 après la messe de 10h00
- A Osenbach le 22/12 après la messe de 10h00
- A Osenbach : place St Etienne le samedi 14/12
- A Soultzmatt les mardis 10 et 17/12 au marché

Toute l'équipe vous remercie pour l'accueil et la confiance que vous nous témoignez.

Nous cherchons des pots de confiture vides et toujours des bénévoles.

Pour nous contacter ☎ 03 89 47 07 71 - Pour l'équipe Gérard TARLI

## **TELETHON 2024 VENDREDI 6 DECEMBRE 2024**

Les amis du téléthon vous invitent à leur soirée Moules Frites Kassler Frites et Saucisses Frites à la SALLE DES FETES de SOULTZMATT à partir de 19 h 30

Les repas se font uniquement sur réservation avant le 26 novembre 2024 avec le règlement aux prix de 17€ pour les moules frites, kassler frites ou 6€ pour des saucisses frites.

Réservation :

M. et Mme. Guy REINHARD tel : 03.89.47.60.54

M. et Mme. Daniel GLASER tel : 03.89.47.05.67

M. et Mme. Gérard SCHAFFAR tel : 03.89.47.09.53

Chèque libellé à L'AFM

Une soirée dansante animée par D.J. diverses surprises !

Les personnes qui souhaitent nous soutenir en confectionnant des tartes peuvent les déposer à la salle des fêtes à partir de 15h. Le 06/12/2024.

Opération 1000 Bougies vente vin chaud, jus de pomme chaud à l'école de WINTZFELDEN à partir de 17 h.

Ventes de peluche téléthon salle des fêtes de SOULTZMATT

Merci d'avance !

► **Mont Ste Odile;** En 2025 la semaine d'adoration pour l'ancien doyenné de Rouffach (communautés de paroisse de Rouffach et de la Vallée Noble) aura lieu la semaine du Lundi 13 janvier au lundi 20 janvier 2025.

Le groupe des Adorateurs lance un appel à vous tous pour renforcer le groupe. Dans un havre de paix, venez vous ressourcer et partager la quiétude des lieux. Vous pouvez vous positionner selon vos disponibilités (semaine complète ou fractionnée La journée du pèlerinage se déroulera mercredi 15 janvier 2025 " pour tout renseignement et inscriptions contacter: Jean-Marie Heck, 27 rue de la chapelle, Wintzfelden 03 89 47 05 84 // 06 07 36 62 51

► Le Père Joseph KUONY, Recteur du Schauenberg, vous informe que :

- Du mois de novembre au mois d'avril, le 1er dimanche de chaque mois, la messe dominicale continuera d'être célébrée à 11h00 à la chapelle.

- Reprise des messes dominicales tous les dimanches, après Pâques et jusqu'à la Toussaint.

## Calendrier des Messes du 01/11 au 08/12

**N.B. Les messes dominicales ont lieu à 9h30 et à 11h00.**

Semaine du 28/10 au 03/11		
<b>Vendredi 01/11 : Blanc : SOLENNITÉ DE TOUS LES SAINTS</b>		
● WESTHALTEN	10h00	Messe / Visite et prière au cimetière après la messe
● SOULTZMATT	14h00	Visite et prière au cimetière
● OSENBACH	15h00	Visite et prière au cimetière
● WINTZFELDEN	16h00	Visite et prière au cimetière
<b>Dimanche 03/11 : 31<sup>ème</sup> Dimanche ordinaire</b>		
● SOULTZMATT	9h30	Messe dominicale, † Père Franz LICHTLÉ
● WINTZFELDEN	11h00	Messe dominicale, † Père Franz LICHTLÉ

Semaine du 04/11 au 10/11		
<b>Mardi 05/11 : Vert. De la Férie</b>		
● OSENBACH	9h00	Messe
<b>Mercredi 06/11: Vert. De la Férie</b>		
● WESTHALTEN	9h00	<b>Messe anniversaire pour les prêtres du diocèse décédés au cours de l'année</b>
<b>Jeudi 07/11 : Vert. De la Férie</b>		
● WINTZFELDEN	9h00	Adoration + Messe
<b>Vendredi 08/11 : Vert. De la Férie</b>		
● SOULTZMATT	17h00	Messe dans la maison de retraite
<b>Dimanche 10/11 : 32<sup>ème</sup> Dimanche ordinaire</b>		
● OSENBACH	9h30	Messe dominicale : cérémonie d'au-revoir du couple du diacre Marc et Catherine GLASSER
● WESTHALTEN	11h00	Messe dominicale avec les familles

Semaine du 11/11 au 17/11		
<b>Mardi 12/11</b> : <i>Rouge</i> : <i>S. Josaphat</i>		
● OSENBACH	9h00	Messe
<b>Mercredi 13/11</b> : <i>Vert. De la Férie</i>		
● WESTHALTEN	9h00	Messe
<b>Jeudi 14/11</b> : <i>Vert. De la Férie</i>		
● WINTZFELDEN	9h00	Messe
<b>Vendredi 15/11</b> : <i>Vert. De la Férie</i>		
● SOULTZMATT	17h00	Messe dans la maison de retraite
<b>Dimanche 17/11</b> : <b>33<sup>ème</sup> Dimanche ordinaire</b>		
● SOULTZMATT	9h30	Messe dominicale ; † Père Franz LICHTLÉ
● WINTZFELDEN	11h00	Messe dominicale
● SOULTZMATT	12h00	<b>Repas paroissial</b>

Semaine du 18/11 au 24/11		
<b>Mardi 19/11</b> : <i>Vert. De la Férie</i>		
● OSENBACH	9h00	Messe
<b>Mercredi 20/11</b> : <i>Vert. De la Férie</i>		
● WESTHALTEN		Pas de Messe (Réunion des curés du doyenné à Wettolsheim)
<b>Jeudi 21/11</b> : <i>Blanc</i> : <i>La Présentation de la Bienheureuse Vierge Marie</i>		
● WINTZFELDEN	9h00	Messe
<b>Vendredi 22/11</b> : <i>Rouge</i> : <i>Ste Cécile</i>		
● SOULTZMATT	17h00	Messe dans la maison de retraite
<b>Dimanche 24/11</b> : <b>34<sup>ème</sup> Dimanche ordinaire – Christ Roi</b>		
● WESTHALTEN	9h30	Messe dominicale
● OSENBACH	11h00	Messe dominicale

**Semaine du 25/11 au 01/12****Mardi 26/11** : *Vert. De la Férie*

- OSENBACH 9h00 Messe

**Mercredi 27/11**: *Vert. De la Férie*

- WESTHALTEN 9h00 Messe

**Jeudi 28/11** : *Vert. De la Férie*

- WINT'ZFELDEN 9h00 Messe

**Vendredi 29/11** : *Vert. De la Férie*

- SOULT'ZMATT 17h00 Messe dans la maison de retraite

**Dimanche 01/12** : **1<sup>er</sup> Dimanche de l'Avent (C)**

- SOULT'ZMATT 9h30 Messe dominicale
- WINT'ZFELDEN 11h00 **Messe dominicale avec les familles**

**Semaine du 02/12 au 08/12****Mardi 03/12** : *Blanc : S. François Xavier*

- OSENBACH 9h00 Messe

**Mercredi 04/12**: *Violet. De la Férie*

- WESTHALTEN 9h00 Messe

**Jeudi 05/12** : *Violet. De la Férie*

- WINT'ZFELDEN 9h00 Adoration + Messe

**Vendredi 06/12** : *Violet. De la Férie*

- SOULT'ZMATT 17h00 Messe dans la maison de retraite

**Dimanche 08/12** : **2<sup>ème</sup> Dimanche de l'Avent (C)**

- OSENBACH 9h30 Messe dominicale
- WESTHALTEN 11h00 Messe dominicale